

2023年7月

会員各位

岡山県経営者協会

通信教育講座のご案内

現在、我々をとりまく環境は急速に変化し、我が国の社会構造・企業のあり方にも大きな変革が求められています。これまでの価値観や枠組みでは、今後の展望が難しい状況になっています。

このような状況下において企業として求められる課題は、業務におけるテクニカルスキルや公的資格を身につけるとともに、創造力・自活力・コミュニケーション力等を更に高め、より付加価値の高い人材の育成をはかることであります。

そのためには社員一人ひとりが自分に必要な能力を自ら求め、将来を見据え、学びとりながらの日々の自己研鑽がなによりも大切であります。

当協会としましては、会員企業様における人材育成の推進に資するよう、JTEX（訓）日本技能教育開発センターの「通信教育講座」を推奨し、ご案内いたしますので、宜しくお願い申し上げます。

JTEX 職業訓練法人 日本技能教育開発センターのご紹介

JTEX は 1971 年に職業能力開発促進法に基づき設立された、(一社)日本経済団体連合会・大手メーカー等が理事を務める、労働者の職業能力の開発向上を目的とする公益法人です。

JTEX の母体である「公益財団法人 日本科学技術振興財団」により、1963 年に科学技術に関する人材育成を目的とする「学校法人 科学技術学園」の設立が認可されました。

その後、我が国唯一の広域通信制工業高校「科学技術学園工業高等学校」を開校し、関東一円をその対象地域とし、産学協同による高校教育を開始しました。

1967 年には、産業界の要請により同校に「技能者専修講座」を設置し、翌 1968 年高等学校卒業現業員を対象に文部省認定社会通信教育「技能者専修講座」を開講しました。この通信教育部が職業訓練法の大幅改正を受けて、1971 年に「職業訓練法人 日本技能教育開発センター」として分離独立し、東京都より設立認可されたのが、JTEX の始まりです。

JTEX の通信教育講座は、製造業からサービス業まで多くの企業で高い評価を頂いております。